

NT MEDY ► Damvillers / Pays de Spincourt

Damvillers

Entre passionnés de la bataille de Verdun

Le bureau du groupe franco-allemand d'études sur la région de Verdun (DFFV) a tenu son assemblée générale à la MFR. L'association compte une soixantaine de membres venant d'Allemagne, de Grande-Bretagne, de Suisse et de France. Ce sont de véritables passionnés de la Bataille de Verdun.

Le président, Stéphan Klink, après son mot d'accueil, a présenté le rapport moral. Il revenait ensuite à M. Massing de soumettre le rapport financier et à M. Hagen, chargé des relations publiques, de faire le point. Les différents rapports ont été adoptés. Pour les élections, le comité de direction a été reconduit dans sa totalité. Des groupes de travail ont été décidés en fonction



■ L'association s'investira dans le Centenaire et présentera une exposition le 21 février 2016.

des secteurs étudiés. M. Klink aura en charge la rive droite de la Meuse, M. Hagen, la rive gauche. Un

nouveau groupe a été créé, il aura en charge de s'occuper des vestiges et monuments et d'assurer avec les respon-

sables locaux leur sauvegarde. Pierre Lenhard a accepté d'en prendre la direction. L'association veut notam-

ment finaliser la restauration du monument de l'IR 24 dans l'Herbebois.

Pour 2015, le site Internet sera entièrement revu afin de le rendre plus lisible et convivial. Actuellement il peut être consulté sous les liens suivants : www.diffv.de et www.verdunslacht.net

L'association entend s'investir dans le centenaire de la Bataille de Verdun et présentera, le 21 février 2016, une exposition sur le début de la Bataille.

Un repas a été pris à la Croix blanche pour poursuivre les échanges.

Le lendemain Pierre Lenhard a organisé une visite inédite de la citadelle-haute de Verdun, point d'orgue de ce week-end historique passé dans la région de Verdun.